



**CDU**

Mainz-  
Altstadt

Vorlage-Nr. 1305/2012

top .....

**Antrag: Zugang zum Ärztehaus am Römischen Theater verbessern**

Am Bahnhof „Römisches Theater“ befindet sich das sogenannte Ärztehaus. Leider ist für Patienten deren Mobilität eingeschränkt ist der Zugang zum Ärztehaus sehr beschwerlich. Wenn Patienten in der Trage/Liege über eine längere Strecke auf dem Bürgersteig vorbei an der Außengastronomie getragen/geschoben werden, ist dies nicht nur beschwerlich, sondern fast schon erniedrigend.

**Die Verwaltung wird gebeten, einen angemessenen Zugang für Krankentransporte und weniger mobile Patienten zum Ärztehaus am Römischen Theater zu ermöglichen. Sollten hierdurch Flächen für Außengastronomie oder andere wirtschaftliche Zwecke beeinträchtigt werden, so ist dem Wohl der Patienten Vorrang zu gewähren.**

gez. Simon Dietzen